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健行科技大學 111學年度第 2學期吾愛吾校幹部座談會議紀錄 

 

會議日期：112年 5月 10日(星期三) 13：10至 14：45 

會議地點：商學院 7樓國際會議廳 

會議主席：李校長大偉 

出席人員：詳簽到表 

會議記錄：何宸瑩 

壹、唱國歌 

貳、頒獎 

一、111年優良實習機構表揚。 

二、頒發捐贈本校教學設備及獎助學金感謝獎座。 

三、111-1學期好學有禮獎勵班級。 

參、主席致詞： 

    各位師長及同學大家好，恭喜剛剛得獎的同學還有班級，也非常

感謝提供優良實習的機構還有提供捐贈設備經費的廠商。過去學校的

就業率高，重要的因素之一是機構提供實習的機會，即將來到大三大

四的同學，有這個機會要好好把握；跟機構做連結，尋求實習的機會、

捐贈的機會背後有許多師長的努力，藉著這個機會也感謝師長們的幫

忙。 

  第一、疫情稍微緩解，提醒個人衛生防護還是要留意；第二、最

近車禍比例有降低，最大宗為騎乘機車，請在座各位幹部同學轉達，

騎乘機車需特別注意安全，希望大家平安無事；第三、最近看到一些

案例，同學到諮商輔導室跟老師談，如果看到有同學心情不好，可以

建議他到諮商輔導室跟老師們談談，或許能夠改變一些想法。 

再次謝謝大家今天的出席。 

肆、問題討論與答覆： 

學生問題討論與答覆：無。 

李大偉校長：過去因為疫情，開吾愛吾校座談的機會少了些，最近慢

慢疫情緩解，難得大家聚在一起，對學校有什麼樣的建議或是感想都

可以提出分享。 
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李宜致學務長：延續校長的話，最近看到部分同學在交友、工作上、

學業上不順利，都不要以傷害自己為前提，歡迎找導師或是心理師聊

聊，希望同學能夠順利度過大學四年。同學有對學校的反應都可以提

出，校長、教務長都在現場，得到的訊息是最正確的。另外 6月會舉

辦畢業典禮，如果對畢業典禮有什麼想法都可以提出來，或是透過系

上來跟學務處反映，疫情後的第一場畢業典禮歡迎各位同學參加，也

歡迎家長參加。校地有限的關係，大家盡量共乘來學校，以免交通堵

塞。 

李大偉校長：過去三年畢業典禮都是小規模辦理，今年恢復舉辦疫情

前的盛大辦理，請大家踴躍參加，也歡迎家長一起參與。 

羅新興學禮書院院長：校長、各位師長、各位同學大家好，我是學禮

書院院長，請在座各位班上幹部轉達，只要老師進班上課跟老師問

好，下課時跟老師道謝，就有機會可以得到好學有禮獎金。 
伍、主席結論 

    謝謝羅院長提醒，老師進教室跟老師問好是很基本的做法，禮貌

這個習慣在校內養成對將來到社會上會很有幫助。 

  之後南向班的同學陸續會進來，校園越來越多外籍生，大家可以

多做交流，對他們友善些，有機會的話多幫忙，或許將來在國外有這

樣的人脈，彼此在事業發展上會有不同的面貌跟境界。 

  有什麼建議歡迎隨時反映，謝謝大家！ 

陸、散會 


